
  N° 149 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL GRUPPO DI AZIONE 

LOCALE ANTICO FRIGNANO E DELL’APPENNINO REGGIANO SOC. COOP. 
 

Convocato contemporaneamente in presenza presso la sede operativa del GAL in Viale Martiri della 

Libertà, 34 a Modena e   in modalità telematica così come previsto dall’Art. 26 dello Statuto 

societario e in  ottemperanza alle limitazioni  previste dai DPCM emanati per il contrasto 

epidemiologico, si è riunito oggi mercoledì 26 ottobre alle ore 14.30 il Consiglio di Amministrazione 

per discutere e deliberare sul seguente: 

  

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

2. APPROVAZIONE VERBALE DELLA  PRECEDENTE SEDUTA  

3. ATTUAZIONE PAL:  

a) Esame richieste di proroga per i bandi in scadenza al 31/10 e decisioni conseguenti; 

b) Bando A.4.1.1.- Valorizzazione castagneti da frutto: approvazione incarico per sopralluoghi.   

4. AGGIORNAMENTI DI GESTIONE 

5. VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti:  il Presidente Giancarlo Cargioli e i Consiglieri: Carlo Bergamini, Simona Bronzoni,   

Daniele Immovilli e Davide Massarini tutti collegati da remoto.  

Presiede il Consiglio Giancarlo Cargioli il quale, dopo aver fatto constatare la presenza del numero 

legale, dichiara aperta la seduta e chiama a svolgere le funzioni di segretario il Direttore, Elvira 

Mirabella presente presso la sede operativa.     

Il Presidente prende atto che almeno il 50% dei consiglieri presenti è in rappresentanza della 

componente privata e quindi il Consiglio può deliberare oggetti che riguardano l’attuazione del 

nuovo programma Leader CLLD, ai sensi della Misura 19 del PSR dell’Emilia Romagna 

 

Il Presidente riprende la trattazione degli argomenti seguendo l’ODG come da convocazione: 

 

1. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

Il Presidente non ha particolari comunicazioni da portare all’attenzione del CDA 

   

2. APPROVAZIONE VERBALE DELLA  PRECEDENTE SEDUTA 

Il Presidente chiede ai Consiglieri se hanno osservazioni sul verbale del precedente CDA. Nessuna 

osservazione sul contenuto del verbale viene sollevata: il verbale della seduta del 10 ottobre viene 

approvato all’unanimità.  

 

 

3. ATTUAZIONE PAL 2014-2020 

Prima della discussione dei punti all’ordine del giorno il Direttore espone ai consiglieri alcuni dati 

sintetici relativi alla  domande di sostegno presentate sui bandi scaduti in data 21/10:  

 

 



BANDO  A.1.4 -Danni da fauna: 30 domande presentate per un contributo richiesto di € 430.000 

circa su un totale di € 554.000 messi a bando, 

BANDO  A.13- Sistemi manifatturieri: 11 domande presentate per un contributo richiesto  di € 

290.000 rispetto a € 500.000 

BANDO A.4.1.1 Castagneti: 12 domande presentate per un totale contributo di € 126.000 rispetto ai € 

142.700 messi a bando.  

I Consiglieri prendono atto e chiedono al Direttore un riepilogo maggiormente dettagliato delle 

imprese che hanno partecipato contenente anche la descrizione degli investimenti previsti. 

a) Esame richiesta di proroga per i bandi in scadenza al 31/10 e decisioni conseguenti; 

Il Direttore richiama le richieste avanzate sia da Confcooperative Modena e Reggio Emilia che da 

Coldiretti Modena e Reggio Emilia che evidenziano come, nonostante il testo del bando sia stato reso 

pubblico già da fine maggio, diversi fattori tra i quali la crescente incertezza del contesto economico 

e politico, il continuo e non governabile aumento dei costi delle materie prime ed il recente bando 

PSR sul quale diverse imprese potenzialmente interessabili al presente bando hanno già presentato 

progetti, hanno condizionato le scelte delle aziende potenzialmente interessate che sono in ritardo con 

la raccolta della documentazione necessaria per presentare progetti sia formalmente che 

sostanzialmente corretti secondo i tempi previsti. Le associazioni chiedono quindi lo spostamento del 

termine di almeno 45 giorni per dare modo anche a coloro che stanno ancora valutando l’opportunità 

di investimento, di decidere di partecipare 

Il CDA prende atto e, considerate le richieste pervenute, delibera di prorogare la scadenza del 

bando al 15 dicembre 2022 alle ore 17.00. Dà quindi mandato alla struttura tecnica di 

procedere con le comunicazioni del caso. 

b) Bando A.4.1.1.- Valorizzazione castagneti da frutto: approvazione incarico per sopralluoghi  

Il Direttore informa il CDA che sono state presentate 12 domande di sostegno che hanno 

localizzazione nel territorio modenese.  Ai sensi del paragrafo 12.3 dell’avviso pubblico in oggetto, è 

necessario procedere alla selezione di un tecnico che effettui i sopralluoghi preliminari atti a 

verificare le caratteristiche delle particelle/immobili oggetto del PI . Essendo state presentate dodici 

domande di sostegno, si ritiene congrua una previsione di €300 per sopralluogo ominicomprensivi. Il 

CDA da quindi mandato al Direttore di procedere all’attivazione dell’incarico per € 3.000 da affidare 

al tecnico selezionato in occasione della precedente edizione del bando in quanto trattasi di un 

affidamento comunque inferiore ai € 5.000 euro anche considerando i due affidamenti successivi e 

che si motiva con la soddisfazione rispetto al lavoro svolto, al fatto che il corrispettivo rimane 

invariato e alla terzietà del professionista rispetto al territorio.   

I Consiglieri danno quindi mandato al Direttore di predisporre tutta la necessaria 

documentazione per attivare il contratto con il professionista individuato.  

 

4. AGGIORNAMENTI DI GESTIONE 

 

5. EVENTUALI E VARIE 

Misura 19.3.01- progetto di cooperazione Paesaggi da vivere: organizzazione incontro di progetto  

Il Direttore informa i Consiglieri che, all’interno del progetto Paesaggi da vivere è necessario 

organizzare un incontro di coordinamento tra i 6 GAL dell’Emilia Romagna che, da 

cronoprogramma, deve essere organizzato nel territorio dell’Appennino Modenese e Reggiano. Il 

Direttore propone Zocca in quanto il castagno è uno degli ambiti paesaggistici che il GAL analizzerà 



nel corso del progetto. L’organizzazione di analogo incontro per il progetto Cammini sarà poi 

organizzato nel territorio reggiano 

I Consiglieri concordano e danno mandato alla struttura tecnica di organizzare l’incontro 

secondo le modalità previste nelle Disposizioni attuative di Misura 

 

Null’altro essendovi da deliberare tra le varie ed eventuali, alle ore 15.50 si scioglie la seduta. 

 

 Il Segretario         Il Presidente   

        Elvira Mirabella                                                                               Giancarlo Cargioli 


